

Gebt Brasiliens Straßenkindern eine Chance | Hilfsorganisation

Flyer, Internetauftritt

Textauszug



Ailton hilft brasilianischen Straßenkindern aus dem Abseits

Der Fußballstar Goncalves da Silva Ailton engagiert sich aktiv für die Straßenkinder in seinem Heimatland. Gemeinsam mit einer Gruppe ehrenamtlicher Helfer gründete er den gemeinnützigen Verein »Gebt Brasiliens Straßenkindern eine Chance«. In einem langfristig angelegten Hilfsprojekt unterstützt der Verein soziale und schulische Einrichtungen, die den Kindern und Jugendlichen eine Integration in die Gesellschaft ermöglichen.

(...)

Helfen Sie denen, die nicht in der ersten Liga des Lebens spielen!

In wohl kaum einem anderen Land ist die Kluft zwischen Arm und Reich so groß wie in Brasilien. Obwohl das lateinamerikanische Land zu den zehn wichtigsten Industrienationen der Welt gehört, lebt fast die Hälfte der Bevölkerung unter der Armutsgrenze.

Besonders schlimm betroffen sind Kinder und Jugendliche, die völlig auf sich allein gestellt auf den Straßen der Städte ums Überleben kämpfen müssen. In Brasilien gibt es schätzungsweise 10 Millionen dieser so genannten Straßenkinder.

Viele von ihnen sind obdachlos und verfügen über keine familiären Bindungen mehr. Diese Kinder benötigen dringend ein stabiles soziales Umfeld, das ihnen Wohnraum, Ernährung, gesundheitliche Versorgung und Schulbildung bietet. Nur so haben sie eine Chance, später eine Arbeit zu finden und dem Elend zu entkommen.

(...)